



# HOJA INFORMATIVA

Escuela primaria Tukwila

**Un mensaje de la directora Nur:**



**NOVIEMBRE 2024**

Hola familias de Tukwila,

¿Puedes creer que ya estamos a punto de terminar dos meses de clases? ¡El tiempo vuela! Es genial ver a nuestros estudiantes participando activamente y aprendiendo. Continúa reforzando las expectativas escolares en casa. Estamos especialmente orgullosos de nuestros Tiger Scholars por demostrar nuestro rasgo de carácter de octubre: el respeto.

De cara al futuro, las conferencias de padres y maestros se realizarán del 6 al 8 de noviembre. El maestro de su hijo se comunicará con usted para programar un horario que les convenga a ambos. Tenga en cuenta que durante la semana de conferencias, tendremos salidas tempranas los tres días, con salida a las 12:40 p. m.

Entiendo que la salida puede ser frustrante a veces, pero recuerde que nuestro proceso depende de su cooperación. Le pedimos amablemente que evite estacionar en el carril de bomberos. En su lugar, use los espacios de estacionamiento disponibles en el estacionamiento o espere pacientemente en el círculo. Estamos haciendo bien nuestra rutina de salida, que demora solo unos 10 minutos para garantizar que todos lleguen a casa sanos y salvos.

## **Recordatorio de seguridad para todos**

Es fundamental que todos hagamos nuestra parte para mantener seguros a nuestros estudiantes y personal en todo momento. Necesitamos su apoyo continuo para ayudar a nuestros estudiantes a desarrollar resiliencia e independencia. Si bien las familias de jardín de infantes pueden acompañar a sus hijos a clase, alentamos a las familias de los estudiantes de 1.º a 5.º grado a que se despidan en la puerta y permitan que sus hijos encuentren el camino a clase de forma independiente.

A continuación se presentan algunos recordatorios de seguridad importantes que nos comprometemos a respetar en el futuro.

Las puertas de la escuela abren (8:30 a. m.):

No habrá supervisión de adultos disponible antes de que se abran las puertas de la escuela a las 8:30 a. m. Absténgase de dejar a sus hijos antes de las 8:30 a. m.

Salida después de la escuela (3:10 p.m.):

Una vez que haya recogido a sus hijos, manténgalos con usted en todo momento y diríjase directamente a casa. No se debe jugar afuera después de la salida. Agradecemos su apoyo.

Familias en el edificio:

Para los grados 1.º a 5.º: no se permite la entrada de adultos al gimnasio. Esto es por la seguridad de nuestros estudiantes y personal. Despídase en la puerta principal de la escuela.





# HOJA INFORMATIVA

## Escuela primaria Tukwila

### ¡Conozca a nuestro personal!

Presentada por: Sra. Bartley ~ Recepción

¿Cuánto tiempo llevas en nuestra escuela? 30 años

¿Cuál es tu color favorito? El morado

¿Por qué querías trabajar en una escuela? Por amor a los niños, incluidos mis propios hijos, que asistieron desde el jardín de infantes hasta el 12.º grado en este distrito.

¿Qué es lo que más te gusta de los estudiantes con los que trabajas? ¡Me hacen feliz!

¿Qué es algo que te gusta hacer fuera de la escuela? Caminar y estar en las montañas.

¿A quién elegirías si pudieras elegir a una persona, viva o muerta, para cenar con ella? A mi mamá, que se fue al cielo cuando yo tenía 18 años.

### Jardín de infantes y primer grado

#### Kindergarten:

¡Los alumnos de jardín de infantes han trabajado muy duro este otoño! Ahora que conocemos los nombres y los sonidos de las letras, estamos trabajando en:

- creando grupos de palabras que riman,
- lectura y escritura (a corta) familia de palabras,
- ¡y aprender una serie de palabras reconocibles a simple vista!

En matemáticas, nuestro objetivo es ser:

- Contar de memoria hasta 40 de 1 en 1 y de 10 en 10,
- comparando números hasta 10,
- y nombrar todas nuestras formas 2D.

Asegúrate de tener una reunión programada para la primera semana de noviembre (del 6 al 8) con tu profesor. ¡Gracias por el apoyo en casa!

#### Primer grado:

Hola familias de 1.er grado: Hemos terminado nuestra revisión de las habilidades de jardín de infantes y hemos pasado al material de 1.er grado. Este mes comenzamos nuestra segunda unidad de matemáticas en la que sumaremos y restaremos hasta 20.

Trabajaremos con números del 11 al 19, encontraremos el total de tres sumandos y usaremos 10 como número de referencia al restar.

Continúa en la siguiente columna...

### Próximos eventos

**Friday, 11/1:** Masquerade Dance & Día de los Muertos Celebration 6:00-8:00PM

- Concurso de decoración de puertas
- Dulces en las aulas
- Baile de disfraces

**Lunes a viernes, del 4 al 8 de noviembre:** Feria del Libro

**Miércoles - Viernes, 6/11-8/11:**

- 12:40 p. m. Salida todos los días (de lunes a viernes)
- Conferencias de padres y maestros, TODOS LOS GRADOS

**Lunes, 11/11:** No hay clases (Día de los Veteranos)

**Viernes, 22/11:** Viernes de palomitas de maíz **Miércoles, 27/11:** Salida temprana

**Jueves y viernes, 28/11 y 29/11:** No hay clases

Vacaciones de Acción de Gracias

### Primer Grado, continuación...

En alfabetización, continuaremos

- introducir nuevas palabras reconocibles a simple vista,
- trabajar en familias de vocales cortas,
- trabajar en mezclas,
- haciendo conexiones con el texto que estamos leyendo,
- y secuenciación.

En estudios sociales aprenderemos sobre diferentes culturas, sus tradiciones y festividades.





# HOJA INFORMATIVA

## Escuela primaria Tukwila

### Rasgo de carácter mensual...

**GRATITUD:** ¡Este mes nos centraremos en la gratitud! Una forma de pensar en la gratitud es “elegir apreciar a las personas y las cosas que nos rodean”. Practicar la gratitud puede aumentar nuestro bienestar e incluso nuestra felicidad.

#### Iniciador de conversación familiar:

¿Qué es algo por lo que estás agradecido cada día?

### 2do y 3er grado

#### Segundo Grado:

Hola familias! Esperamos reunirnos con ustedes para las conferencias.

Alfabetización: los estudiantes trabajarán en la redacción de una opinión y la sustentarán con detalles. Los estudiantes pasarán por el proceso de escritura (preescritura, borrador, edición, revisión) para mejorar su redacción.

Matemáticas: los estudiantes trabajarán en la resolución de problemas de varios pasos. También utilizarán estrategias para resolver ecuaciones de suma y resta hasta 100.

#### Tercer grado:

Las áreas de enfoque clave que cubriremos en nuestra clase de tercer grado este mes son matemáticas. Profundizaremos en los datos de multiplicación y división, y aprenderemos a explicar de manera eficaz nuestro proceso de resolución de problemas utilizando palabras y números. Esto ayudará a fortalecer la comprensión de los estudiantes y su capacidad para comunicar su pensamiento matemático.

*Continúa en la siguiente columna...*

### 3er (continuación) y 4to grado

#### Tercer grado, continuación:

En cuanto a la redacción, practicaremos las habilidades necesarias para elaborar informes informativos, incluida la revisión y edición de su trabajo. Esta será una excelente oportunidad para que los estudiantes apliquen su creciente conocimiento de vocabulario. En la lectura, exploraremos textos informativos para aprender nuevos datos sobre diversos temas y practicaremos la cita de fuentes de información. Esto también respaldará su redacción informativa. Todos esperamos un mes de aprendizaje interesante y productivo.

#### Cuarto Grado:

Los alumnos de cuarto grado están usando el nuevo plan de estudios de matemáticas i-Ready para aprender sobre valores posicionales hasta los millones. Esto incluye la suma, la resta, el redondeo y la escritura de números en diferentes formas. El arduo trabajo que están realizando hasta ahora los ha ayudado a desarrollar confianza como matemáticos. Los escritores de cuarto grado están usando el proceso de escritura para crear narrativas ficticias que incluyen un problema y una solución y describen a sus personajes principales y el entorno.



# HOJA INFORMATIVA

## Escuela primaria Tukwila

### Notas de la oficina...

**La escuela comienza a las 8:50 am.** Trate de que su estudiante llegue a la escuela a tiempo. Cualquier estudiante que llegue después de esa hora deberá pasar por la oficina para llegar a su clase. Si necesita recoger a su(s) estudiante(s) temprano, comuníquese con la oficina y firme su salida en la recepción.

La salida es a las 3:10 p.m. para todos los estudiantes.

### 5to Grado y Especialistas

#### **Quinto grado:**

En quinto grado, nos estamos adentrando en nuestro nuevo plan de estudios de matemáticas, i-Ready, y nos estamos centrando en dominar el volumen. También estamos empezando a trabajar en grupos pequeños con la ayuda de paraeducadores para brindar un apoyo más individualizado. ¡Nuestros estudiantes están trabajando duro y están entusiasmados por los desafíos que les esperan!

#### **Sala de recursos de aprendizaje (LRC1):**

Los estudiantes que asisten a los grupos de lectura o matemáticas de LRC1 tienen acceso nuevamente al programa en línea de Moby Max. Obtener insignias y tiempo de juego es una gran motivación para los estudiantes que pueden usar este programa tanto en la escuela como en casa. La Sra. Kitano puede enviar a casa la información de inicio de sesión de su hijo si es necesario.

#### **Música:**

Estamos trabajando en el ritmo constante y en cantar afinado. También abordaremos la dinámica (volumen) y el color del sonido (la calidad del sonido). En los grados superiores, también comenzaremos a analizar la forma musical.

### Especialistas, continuó...

#### **Educación Física (EF):**

Durante noviembre, los alumnos de jardín de infantes aprenderán a turnarse para usar una variedad de equipos diferentes en educación física. Los alumnos de primero, segundo y tercer grado trabajarán para mejorar sus habilidades de regate en el baloncesto. Los alumnos de cuarto y quinto grado se concentrarán en aprender y demostrar habilidades de trabajo en equipo y espíritu deportivo.

#### **Departamento de Aprendizaje Multilingüe (MLL):**

El departamento de MLL comenzó a trabajar con nuestros estudiantes de MLL a principios de octubre. Nos reunimos con los estudiantes a diario y los apoyamos tanto en el aula como en grupos pequeños según las necesidades individuales de los estudiantes. Estamos emocionados de recibir una capacitación especial que destaque el nuevo plan de estudios de matemáticas del distrito. Esta capacitación nos permitirá centrarnos en el componente lingüístico de las matemáticas, sentando las bases para que los estudiantes de MLL tengan éxito. Esperamos un mes increíble aprendiendo junto con nuestros estudiantes.